
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 2495/20 Seite 1 von 1 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 

 

seit November dieses Jahres finden die Magischen Lichter Nächte auf dem Gelände des Erfurter 

Zoo Parks statt. Für viele Erfurter/Innen und Thüringer/Innen ist diese schöne Idee eine sehr 

willkommene Abwechslung in diesen Corona-Zeiten. Leider häufen sich jedoch die Vorwürfe, dass 

aufgrund der sich bildenden Warteschlangen, insbesondere an den Wochenenden, an der Kasse 

das Abstandhalten erheblich erschwert sei. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

1. Ist seitens der Stadtverwaltung der oben beschriebene Zustand bekannt, wenn ja, wie kann 

Abhilfe geschaffen werden? 

2. Besteht die Möglichkeit mittels Online – Tickets die Schlangenbildung zu vermeiden, wenn 

ja, wie und wenn nein, warum nicht? 

3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung die geltenden Abstandsregelungen beim 

Kauf der Tickets und beim Einlass durch zu setzen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

08.12.2020, gez. i. A. xxxxxxxx 
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Herr Kolditz 
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